

Manchmal muss man eine Idee haben ...

... und diese erfolgreich umsetzen.

Tag der offenen Tür im Tierheim von Animal Protection

Im November 2015 haben die Verantwortlichen vor Ort die Bewohner der Insel Aegina aufgerufen, sich persönlich einen Eindruck von der guten Arbeit, die im Tierheim geleistet wird, zu verschaffen.

Anbei einige Eindrücke von diesem besonderen Tag.

Wir hoffen nun, weitere Menschen auf die Notwendigkeit von Kastrationsprogrammen aufmerksam gemacht zu haben, denn gerade die geballte Flut ungewollter und entsorgter Welpen hat vielen Herzen geöffnet.



Ihr Team von Animal Protection